



Madrid, 19 de Mayo de 1.999

OTRAS COMUNICACIONES

Les adjuntamos con el carácter de "Otras Comunicaciones", nota que en el día de hoy se entrega a la Prensa Económica, relativa a una Sociedad Filial de URALITA,S.A.

NOTA DE PRENSA

GRUPO URALITA: INVERSION EN CERAMICA PLANA

– 19 de mayo 1999 –

GRES DE VALLS, S.A., empresa de cerámica plana perteneciente al **Grupo URALITA**, ha inaugurado una nueva línea de producción de azulejos y pavimentos cerámicos en su planta industrial sita en Cinda (Castellón)

La nueva línea de producción ha supuesto una inversión de 900 millones de pesetas y mediante la misma se ha modernizado la planta industrial de Gres de Valls, al propio tiempo que se ha aumentado su capacidad productiva, situándola en 6,2 millones de m²/año. La nueva instalación incluye la aplicación de nueva tecnología de decorado de piezas y de tecnología láser para el movimiento del material, lo que dota a la fábrica de la máxima flexibilidad productiva.

Gres de Valls, S.A., tiene una facturación anual de, aproximadamente, 7.200 millones de pesetas. Además de su implantación en el mercado español, desarrolla una intensa actividad exportadora y tiene una fuerte presencia en el mercado de Estados Unidos, en donde está radicada su filial EPC América.
